

**Ibagué, 20 de marzo de 2025**

**Comunicado de prensa 396**

## **Este domingo no habrá Ciclovía por vuelta ciclística**

*La Alcaldía no brindará este espacio de deporte y recreación porque la Vuelta al Tolima recorrerá la carrera Quinta.*

Este domingo 23 de marzo no habrá Ciclovía en Ibagué, debido a que se llevará a cabo la quinta etapa de la Vuelta al Tolima, evento de carácter federado y que reúne a los mejores pedalistas de 29 equipos de distintas regionales.

Se trata de un circuito que tendrá como epicentro la avenida Quinta, desde la calle 25 hasta la Unidad Deportiva de la calle 42. Serán en total 3.58 kilómetros de competencia y emociones, desde el sector de La Sultana.

En un trabajo articulado con la organización del evento se dispondrá de apoyo logístico y operativo del personal del Imdri, que cada domingo se encarga de organizar la Ciclovía, y que ahora, estará a disposición de la competencia ciclística.

*“Queremos que los ciudadanos salgan durante el recorrido a apoyar a cada uno de estos participantes, el objetivo es seguir posicionando aún más a Ibagué como la casa del deporte en Colombia”,* aseguró Sebastián Perdomo, Gerente del Imdri.

La Ciclovía regresará el 30 de marzo, junto con los monitores de la Alcaldía, que traerán toda la oferta de los programas misionales para el buen uso y aprovechamiento del tiempo libre de las comunidades.